



3/3

水平社博物館がリニューアルオープン

全国水平社が創立100周年を迎えることを記念して、水平社博物館がリニューアルオープンされました。

今回のリニューアルでは、展示資料の解説をよりわかりやすくするとともに、部落差別に関する展示だけではなく、アイヌ民族やその他のマイノリティに関する人権問題などについても展示されています。また、人気のあるマンガや歌などから、人権問題に関わる言葉を取り上げるなど、若者が興味を持つて見学でき、人権問題を学ぶ場として活用できるよう工夫されています。



3/4

生活安全部長感謝状贈呈式



県内で、奈良県警察大学生等防犯ボランティア「あっぷりけ戦隊！奈良まもりたい」、奈良県少年警察大学生ボランティア「少年フォローズ奈P.O.L.E.」が活動しています。この度、積極的に活動した大学生に対し、県警本部生活安全部長から感謝状を贈呈しました。

奈良県にゆかりの深い漢方について、薬用作物を使った食品や雑貨などの販売会を奈良市内で開催しました。ワークショップやトークイベントも同時開催し、たくさんの人の来場がありました。

「奈良県漢方プロジェクト」では、今後も生薬の生産拡大、関連商品・サービスの創出などに総合的に取り組んでいきます。



3/4~6

奈良漢方モノコト市を開催

特集

県民ニュース

奈良を知ろう

暮らしに役立つ

お知らせ

3/13

県立ジュニア オーケストラ 第11回定期演奏会



県立ジュニアオーケストラが、1年間の集大成となる定期演奏会を開催しました。

今回は、県立奈良高等学校吹奏楽部の出演もあり、おののが力強い演奏を披露し、聴衆を魅了しました。公演の様子は、公式YouTubeチャンネルにおいて配信しています。

3/19

平城宮跡歴史公園 大極殿院大極門(南門) 完成披露式典



平成29年より国土交通省が工事に着手していた第一次大極殿院の正門である大極門(南門)の復原整備が完成し、完成披露式典が開催されました。

式典では、復原工事におけるこれまでの経過報告や舞楽奉納、完成を祝した扁額除幕などが行われました。

3/21

なら歴史芸術文化村 開村



天理市に「なら歴史芸術文化村」が開村し、オープニングセレモニーを行いました。

なら歴史芸術文化村は、歴史、芸術、食と農の営み、伝統工芸など、奈良県が誇る文化に触れることができる施設です。

「なぜ?」が芽生える。知るを楽しむ』をテーマに、奈良の文化を五感で感じ、対話や体験を通して気づきを広げ、新しいことを知る楽しさを提供していきます。

